

De nombreux fidèles du secteur paroissial étaient présents pour honorer l'arrivée de l'abbé Gilbert Odi. / Photo DDM J. Bozzato.

CAMPSAS

L'équipe une de pétanque victorieuse sur son terrain



Les deux équipes. / Photo DDM M. V.

En championnat départemental de pétanque des clubs open, l'équipe 1 de la Pétanque Joyeuse Campsanaise du capitaine Patrick Tosolini (qui était associé à Léon Selle, Gilbert Gasparotto, Louis Laymajoux, Gérard Meyer, Jean Imber, Georges Malbreil et Christian Tissèdre) s'est imposée sur le score de 24 à 12 face à l'équipe 3 de Saint-Étienne-de-Tulmont du capitaine Jean Paysseran (composée également de Marc Vellas, Francis Georges, François Farrugia, David Santmann, Gabriel Farrugia et Christian Honbron). Bravo aux locaux pour cette victoire des verts... sur les verts !

À noter qu'une triplète féminine a défendu les couleurs du club lors de la compétition nationale organisée par Génération Mouvement à Port-Barcarès (Pyrénées-Orientales). Seules représentantes du département avec trois équipes de Valence-d'Agen, elle s'est honorablement classée 12e.

De plus, la chasse a un impact économique important, soit près de 3 milliards d'euros. Les chasseurs ont peur, qu'à plus

« grand ministère de la... lité ». Willy Schraen, président Fédération nationale des c...

SAINT-SARDOS/VERDUN-SUR-G

« Portes ouvertes » au billard à Saint-Sardos et Verdun-sur-Garonne

FF Billard à Verdun-sur-Garonne et à Saint-Sardos annonce sa journée « portes ouvertes » le samedi 2 octobre toute la journée.

Le FF Billard, c'est quatre sports : carambole, blackball, snooker, américain. Deux salles ont fusionné pour créer une alliance avec un accès libre en journée et en soirée, en semaine et le week-end.

Ce sport, encore grandement masculin, se démocratise de plus en plus et recherche ses joueuses féminines. Tactique, physique et cérébral, cela se pratique de 7 à 77 ans et l'on progresse toute sa vie. Ce sport développe concentration, maîtrise de soi, capacités d'analyses et de synthèse.

Retrouvez les règles de jeu sur www.ffbillard.com



Au forum des associations, le Verdun-sur-Garonne et Saint-Sardos

Avec ou sans poche, avec billes de couleur (jaune, rouge, blanche, noire, verte, marine, bleue, rose...), unies ou cerclées ce jeu de quille vous sera enseigné avec passion par P. Labadie (tél. 06 07 33 97 78) à Verdun-sur-Garonne et P. Thibaut (tél. 07 72 27 86 80) le 2 octobre à l'occasion des « portes ouvertes ».